



Gobierno Regional ajusta presupuesto de Corfo y Sercotec

● En la segunda sesión del año 2025, del pleno del Comité de Desarrollo Productivo Regional, que preside el gobernador de La Araucanía, René Saffirio y donde participan las instituciones de fomento económico como Corfo y Sercotec, se revisaron los avances del presupuesto y se redefinió la inversión en diversos programas de apoyo a empresarios y emprendedores del Turismo en Malleco, para mantener una cifra meta de 50 y 50 por ciento, para las dos provincias.

En la instancia, el gobernador presentó a los nuevos integrantes del Comité de Desarrollo Productivo Regional que tiene la capacidad de tomar decisiones fundamentales en asuntos de gestión presupuestaria y asignación de fondos para fortalecer el sector productivo desde una perspectiva regional. La autoridad explicó que, en la sesión se decidió diseñar un conjunto de programas concursables por una inversión de más 1.500 millones de pesos. C3